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ご意見 ご意見を踏まえた対応

1

訪問支援員からの助言や説明は

、具体的でわかりやすく取り入

れやすいものですか。

25 2 0

保育者と言う場所から、対象児に対して提供できるグッズ（プールスティック、人形など）、遊び（粘土、砂など）が沢山あり、それらの使い方、目的などを教えて頂けてわ

かりやすかったです。

本人の事態をよく理解されていて情報共有ができました。

対象のあるお子さんに対して、、とても的確なアドバイスを頂いています。しかし集団生活で取り入れるのが難しい物もあるので、その都度担任間で相談して取り入れていま

す。

実際の体育を見ていただいたことで場面に合わせて具体的なお話を伺えた。

共に子どもの育ちを支援する立場として、子ども達が日々生活し

学習している現場の状況を踏まえて、それぞれの環境の中ででき

る支援の方法を、現場の先生方が取り入れやすい方法を共有・提

案させていただきたいと思います。また、外部であるから見えて

くる視点がありましたら、お伝えさせていただければと思います

。

2
訪問支援員の支援に対する知
識・技術等に満足しています
か。

25 2 0

専門的な視点からのアドバイスで参考になりましたが、公立PTと異なる助言もありました。

分かりやすいお話だった。

専門知識のアドバイス、とても有難かったです。

少しでもお役に立てる情報や最新の知識をお伝えしていけるよう

、訪問支援員の知識・技術を研鑽してまいりたいと思います。

3

訪問支援員は質問に対して、適

時・適切に回答してくれていま

すか。

27 0 0

分かりやすく丁寧に回答してくださいました。

丁寧にお話しして頂けて良かった。

定期的に来ていただきたいです。（成長過程においてすぐ次の課題が見つかるため）

分かりやすく現状に即した情報をお伝えできるよう心掛けてまい

ります。

4

保育所等訪問支援を利用したこ

とで、課題や困りごとが解消ま

たは軽減されましたか。

21 6 0

全てがすぐに解消することはないが、教えて頂いた方法で数ヶ月続けたことで困りごとが解消したことがあった。

軽減され、母子理解が深まりました。

すぐに解決できない事でも、長期的な目標を持つことが出来た。

対象児の姿を共有できた。

現場に即した短期目標、長期目標を共に考えていきたいと思いま

す。

5
事業所からの支援に満足してい

ますか
25 2 0

丁寧に本人や周りの子ども達にも関わって頂きました。

いつも参考になるアドバイスを頂いています。ありがとうございます。

訪問して頂けることが心強く有難いと思いました。

少しでもお役に立てる訪問支援になるよう準備をしてまいりたい

と思います。
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訪問訪問支援は保護者様の願いを基に、訪問先の施設様と訪問支

援員が協働しながら作り出すサービスと考えております。子ども

の成長と発達を願って、より良いサービスとなるよう努めたいと

思います。引き続き、ご理解とご協力を宜しくお願いいったしま

す。

保育所等訪問支援で具体的な支援の仕方や、療育施設での進め方を教えていただきありがとうございました。アドバイスいただいたことを実施してみた結果、食事中の姿勢が

改善されたり、遊びの幅が少し広がったりするようになり、大変嬉しく思います。また機会がありましたら、宜しくお願いいたします。

保育園からの質問に、具体的な援助の仕方を教えていただいたのでとても参考になっています。もしも可能でしたら、日頃療育の中で担当をされている先生にきていただける

機会をいただけるとありがたいです。

訪問支援をしていただいたことで、情報交換、共有ができてとても良かったです。より良い支援のために、今後もぜひバンブーワァオさんで行っている療育について伺えたら

と思います。今後とも宜しくお願い致します。

対象児童に求める課題(ゴール）への取り組み方は、目からウロコばかりで、行動一つをとっても理由があったり、ただの成長とは違う姿もあることに驚きました。（指先を使

えて凄いと思っていたことが、手の平が過敏なのかも、みたいな視点）。身体の使い方も間違えて指導してしまうところだったので、早い時期に来ていただけて良かったです

）。専門知識のアドバイスも有難かったです。定期的に来ていただきたいです（成長過程において、すぐ次の課題が見つかるため）

専門的なアドバイスをいただけてよかったです。

対象のお子さんが座る椅子を見ていただき、本当に助かりました。（自分で牛乳パックで足を乗せる台を作ったのですが、それがその子にとって本当に合っているのか不安だ

ったため）

実際の体育の時間を見ていただいたことで、場面に合わせた具体的なお話が伺えた。支援員の話は分かりやすかった。すぐに解決できないこともあるが、目標を持つことが出

来た。訪問して頂けることが心強く有難いと感じた。

昨年度に続き、授業や休み時間の様子を丁寧に見て頂き、ありがとうございました。事前の電話での打ち合わせのおかげで、こちらが見てほしいと思うところを見て頂けたと

思います。担任が気を付けて取り組んでいるところ等を認めて頂けたことで、担任も自信をもって指導することができます。今後ともよろしくお願いいたします。

食事の件で質問させていただいたのですが、まだ回答をいただけておりません。後日メールにてとのことでしたので、お忙しい中大変恐縮ですが、アドバイスをいただけます

と幸いです。よろしくお願いいたします。

疑問や不安なことなどに対して、親身になり細かく答えて頂きました。教えて頂いた対応の仕方や手話を取り入れることで、より伝わりやすくなりました。ありがとうござい

ました。

支援員の方が来所されて、お子さんの様子を触れあいながらご覧になられていました。お子さんが良い環境で過ごされている、職員も丁寧に関わってくれていると仰っていた

だいたと思います。現在在籍のお子さんに関しては現在の様子では具体的に行う事は特にはないですが今後成長に合わせて、わからないことなどあれば伺いたいと思います。

とても柔らかい雰囲気でお話ししやすい方でしたのでお子さんの保護者様も信頼されているのではないかと感じました。

とても詳しく丁寧に色々なことを聞くことができ、どうしたら良いんだろうと悩んでいたことが軽減されました。今後ともよろしくお願いいたします。

授業の様子を見ていただいた上で、よりよい手立て等を教えていただけて、ありがたかったです。今後ともよろしくお願い致します。

初めに本児の療育での姿を聞いたり、こちらからも聞きたいこと、困っていることなどを提示して共有してから保育の様子を見てもらい、カンファレンスに繋げればよかった

です。集団生活の中での様子を見てもらい、どう療育に生かすか、こちらの困っていること等を共有して本児のためにどうやっていくか相談しながら進めていきたいとおもい

ます。今後もよろしくお願いします。

いつもお世話になっております。お話をさせていただき、私たちの学びになっております。

対象児の訪問予定の日に、他の療育のため保育園を欠席することになり、訪問日を調整することになった。事前に休みを確認していただけると二度手間にならず良かったかと

思います。

丁寧に相談にのってくださり、ありがとうございました。

やり取りの頻度が少ないので、もう少し増やせていけたらと思います。

自由記述6
その他、お気づきの点をご記入

ください。


